

LE DEVENIR DE L'HOMME

NOTIONS ESOTERIQUES SUR LE DEVENIR DE L'HOMME

LA CIVILISATION ACTUELLE

Présentation :

L'évolution de l'homme sur la Terre s'est faite à travers des périodes caractéristiques, différentes les une des autres, depuis qu'il s'est intégré sur le Plan matériel. Nous appelons ces périodes les Grandes civilisations, par opposition d'avec des civilisations partielles qui s'intègrent dans celles-ci. Notre époque actuelle correspond au déclin de la 5^e Grande Civilisation.

Chaque Grande Civilisation correspond à une phase d'évolution et suit un processus identique, à savoir, naissance, expansion, apogée, concrétisation, déclin et disparition, pour laisser la place à une suivante. Ainsi va l'évolution de l'Homme sur la Terre.

Les Grandes civilisations précédentes sont nommées, dans l'ordre d'apparition, et selon leurs lieux géographiques :

La civilisation adamique.

La civilisation hyperboréenne.

La civilisation lémurienne.

La civilisation atlante.

Notre Grande Civilisation actuelle, (5^e Grande Civilisation), représente le bilan des civilisations antérieures. Nous allons voir qu'il existe actuellement une possibilité de libre arbitre maximum, ainsi qu'une prise de conscience des valeurs cosmiques. Il n'y a plus de lieu privilégié car c'est l'ensemble de la planète qui est concernée. Nous verrons que nous retrouvons, entre autres, toutes les consciences qui se sont incarnées précédemment et qui n'ont pas terminé leur cycle d'évolution.

Dans cette civilisation actuelle, l'époque présente se situe dans la phase de déclin de la civilisation, mais avec un phénomène qui ne s'est pas encore produit dans l'historique des civilisations précédentes. Cette fois-ci c'est l'ensemble de la planète qui amorce un changement. Les différentes civilisations doivent laisser la place à une autre forme de civilisation plus globale, plus planétaire, qui prendra son essor dans ce que nous appelons "l'Ere du Verseau" (6^e Grande Civilisation future).

Cette présente Grande Civilisation est devenue mondiale, c'est-à-dire qu'elle n'est plus géographique. Elle englobe la totalité de la planète, mais avec des particularités certes.

L'explosion démographique est la plus importante que la Terre n'ait jamais portée, d'une part parce que le nombre moyen d'êtres incarnés augmente régulièrement à travers les différentes civilisations, et d'autre part parce que cette fin de Grande Civilisation est particulièrement importante. En effet, la prochaine Grande Civilisation qui est appelée "Ere du Verseau", marquera un saut d'évolution spirituelle de l'humanité. Beaucoup d'êtres profitent de circonstances particulières à nos époques pour terminer un cycle d'évolution, ou rattraper un retard, ou écluser un lot de karmas, ou profiter du chaudron ardent actuel pour forcer des difficultés d'évolution, etc.

Nous allons aborder prochainement l'Ere du Verseau, mais auparavant, nous allons parler un peu de la civilisation actuelle pour mieux comprendre les mutations qui s'opèrent actuellement.

Notre Grande Civilisation a pris naissance il y a 12 000 ans dans le bassin méditerranéen, notamment avec l'Egypte et la Mésopotamie, puis elle s'est répandue sur l'ensemble de la planète à travers un certain nombre de civilisations.

Voyons ce qu'il en est actuellement en ce qui concerne les consciences incarnées qui forment cette présente civilisation.

Les types de consciences incarnées actuellement :

Nous rencontrons actuellement sur le plan matériel différents types de consciences :

- Les consciences qui poursuivent leur évolution depuis les Grandes Civilisations précédentes, et qui n'ont pas terminé leur cycle.
- Les consciences qui redoublent, qui ont raté la fin de la civilisation précédente, (Atlantide).
- Les consciences en évolution qui terminent un cycle d'évolution, qui liquident leurs dettes karmiques pour préparer la suite dans les meilleures conditions.
- Les consciences qui ont échoué dans leurs possibilités antérieures d'évolution, qui se trouvent plutôt en position de blocage dans leur conscience, et qui sont incarnées pour essayer de sortir de ce blocage en effectuant des prises de consciences, généralement dans des conditions difficiles d'existence.
- Les consciences nouvelles qui arrivent d'autres sphères du cosmos, et qui préparent la nouvelle vague.
- Les consciences nouvelles qui arrivent d'autres sphères du cosmos, et qui vont évoluer dans la nouvelle vague.
- Des consciences qui ont effectué antérieurement des ouvertures spirituelles et qui, tout en poursuivant leur évolution, apportent des aides évolutives à ceux qui le demandent.
- Des guides d'évolution, qui proviennent, soit du haut astral, soit de l'Organisation Planétaire Humaine, soit de l'Organisation Intergalactique, et qui agissent en tant que missionnés pour aider les êtres humains à élever leur vibration.

Répartition des consciences incarnées :

Nous assistons également, dans l'époque actuelle, à des différences démographiques et des différences concernant l'évolution des hommes, suivant la position géographique :

- Le monde occidental :

Il est surtout habité par des êtres qui ont évolué pendant de nombreuses vies.

Ce monde est géré par des êtres qui ont connu d'autres civilisations, et par des êtres qui redoublent. Leur nombre d'individus incarnés est limité. Ils savent utiliser leur corps mais doivent les corriger, faire des prises de conscience sur eux-mêmes.

Le monde occidental représente la civilisation actuelle arrivée à sa fin. Les êtres doivent apprendre à utiliser tout leur acquis pour le retransmettre aux autres, sinon ils redoubleront sans les privilèges de l'époque actuelle (conditions de vie).

- Le tiers monde :

Il correspond à plusieurs possibilités :

° Là sont incarnés des êtres qui ont effectué un cycle de vie dans cette civilisation et doivent conclure, faire leur synthèse. Le nombre d'individus incarnés est plus grand.

° Sont incarnés aussi des êtres plus "neufs" qui vibrent plus instinctivement, qui apprennent à gérer leur corps physique, astral, mental.

° Sont incarnés également une majorité d'êtres qui commencent leur évolution dans le plan

physique en tant qu'homme.

Les problèmes existant dans ces pays sont liés au libre arbitre de l'homme. Ils doivent apprendre à gérer leur corps astral (impulsivité), mental (réflexion), physique (maîtriser la descendance en fonction des conditions de vie), conditions pratiques de vie (alimentation, technologies).

Caractéristiques des incarnations actuelles :

Si nous voulons établir une différenciation au niveau des caractéristiques de ces consciences, il convient de faire la différence entre le monde occidental et ce que nous appelons le tiers monde.

- Dans le monde occidental :

Des êtres s'incarnent pour avoir conscience de la science de la civilisation actuelle, de la société, pour retenir ce qui est positif, pour apprendre ce qu'il faut faire et ne pas faire, pour plus tard structurer la nouvelle civilisation.

- Dans le Tiers monde :

Des êtres s'incarnent pour insuffler un nouvel élan, pour planter des graines pour qu'un certain nombre de ces êtres puissent assumer la prochaine civilisation, pour qu'un groupe de meneurs qui se forment là, donnent l'élan à la prochaine civilisation.

Le déclin de la civilisation :

Notre époque correspond à un déclin de Grande civilisation. Comme dans les autres Grandes civilisations, après qu'un travail de concrétisation ait été fait, il y a explosion démographique. A ce moment-là tous les êtres qui se sont déjà incarnés peuvent venir s'incarner à nouveau pour vivre cette fin de civilisation, pour percevoir, pour comprendre le travail des autres.

Avec l'avènement de la 6^e Grande Civilisation, la Terre se prépare à vivre une véritable mutation, la première mutation spirituelle de son histoire, car Gaïa évolue dans ce sens comme l'ensemble de notre système solaire. Ici les êtres humains sont en retard, et ils doivent rattraper ce retard pour suivre le mouvement universel de la vie. Les hommes qui ont vécu de nombreuses incarnations dans les civilisations antérieures doivent maintenant écluser leur karma, échapper à la roue des réincarnations, repartir vivre sur leur planète d'origine ou ailleurs, dans leur plan d'équilibre de conscience et de possibilités.

Le plan terrestre, qui je le rappelle appartient à Gaïa, doit évoluer rapidement maintenant, et dans tous ses règnes. Des mutations doivent intervenir sous la forme d'Energies Lumière, et ses locataires humains sont invités à faire de même.

Nous assistons donc à un nettoyage préliminaire, à une refonte importante de toutes les notions fausses ou trop anciennes, afin de préparer cet avenir.

Il en résulte un certain bouillon de culture parfois explosif, d'autant plus que pour la première fois l'homme s'est doté de moyens de communication importants qui font que les événements sont partagés par tout le monde.

L'homme s'est doté aussi de moyens de transport importants qui favorisent les contacts avec des êtres différents d'eux-mêmes. Ces contacts avec des êtres différents nécessitent pour chacun un gros travail de compréhension mutuelle, et de coopération.

L'homme apprend déjà à vivre sur un plan planétaire. Il apprend à s'harmoniser globalement, avant d'apprendre à aimer. Mais déjà des prémices se font sentir. Des entraides économiques et humanitaires se mettent en place. Petit à petit l'homme apprendra à cerner son impulsivité, sa violence, sa cruauté parfois, pour élaborer une civilisation globale planétaire vivant en Paix, dans l'Harmonie entre les hommes.

Auparavant il faut bien éliminer ce qui n'est plus dans la Vérité, dans l'Axe de l'évolution de la

planète. Le problème est que, hélas, l'être humain ne sait pas encore aborder les changements dans la l'Harmonie.

D'autre part, dans cette époque actuelle, l'homme possède un grand libre arbitre, afin qu'il puisse exprimer un comportement correspondant à la nature profonde de sa conscience. De là s'opère un tri qui facilitera les suites à donner à ces consciences au moment de la mutation vers la prochaine Grande Civilisation.

Notre époque actuelle (21^e siècle), correspond à des possibilités particulières de choix, d'ouverture, de tri. C'est pour cela que les circonstances sont difficiles et violentes et, en fonction de ces circonstances, l'être humain est doté actuellement d'un grand libre-arbitre. Il peut, et il doit exprimer sans frein ce qu'il a au fond de sa conscience, et qui est le résultat de son travail antérieur de développement personnel. Sans ce frein, l'homme est face à sa conscience. Que fait-il de ce qu'il a appris? Quel est son comportement? Quel degré peut-il atteindre dans le bien ou le mal? Nous assistons à un véritable tri où les consciences se placent à leur véritable niveau, et la suite de leur évolution, les circonstances de cette évolution future, seront la conséquence directe des résultats des choix entrepris dans cette incarnation.

Nous assistons donc à des prises de consciences importantes, à des phases d'évolutions rapides, où bien à des blocages divers, à des comportements négatifs et violents en grande quantité.

L'avenir sera pour chaque individu, la résultante, la conclusion de ce qui se passe actuellement. Tout être possède maintenant la possibilité de s'amender, comprendre et basculer vers le bien, le beau, le bon.